CUBA. Habana, 24 de julio.—Hoy se entregó a la policía Severiano González, el mulato que

con su hermano se fué à la manigua cerca de San Antonio de los Baños. Se dice que el her-mano se escapó al extranjero; no queda ni un individuo de la partida.

Ambos criminales se fueron al monte después de matar á un muchacho medio loco. Veinte fábricas independientes de tabacos, aunque no de las más importantes, han decidiuo aumentar el precio de la mercancía, cobrando en moneda americana, en lugar de espa-ñola. Créese que las demás las imitarán. .

La Junta Consultora Legislativa, empezó hoy

i discutir el proyecto de ley judicial cuyo prin-cipal objeto es conseguir la independencia de los tribunales. Habana, 26 de julio.—La Lucha publica hoy una carta sensacional firmada por

el senador liberal Morúa Delgado, en la cual dice que está seguro de que Juan Masó Parra, quien hace poco regresó á Cuba, pienso excitar al pueblo contra el gobierno provisional, con objeto de que el gobierno de Washington vea que la isla desea el fin de la ocupación norte-

americana y retire á sus representantes. Dice el comunicante que da la noticia, precisamente, porque como ama á su país y cree en la buena fe de los Estados Unidos, desea evitarle disturbios á la isla y dificultades á Parra.

Este peleó en 1895 en las filas insurrectas pero luego formó un batallón para hacerlo en favor de España, al terminar la guerra tuvo que abandonar la isla. quiso volver cuando mandaba el general Wood; pero tuvo que reembarcarse y hace pocas semanas desembarcó en Santiago de Cuba, procedente de Santo Domingo, haciéndose notar por sus ataques

contra los norteamericanos. . El acusado niega lo expuesto y dice que conspirará sólo cuando se convenza de que los Estados Unidos engañan á Cuba.

Habana, 27 de julio.—El senador Delgado Morúa insiste en *La Discusión* en su denuncia de que José Parra conspira contra los Estados Unidos. Añade que hace poco Parra lo invitó para que se le uniera, y que contaba con la ayuda de varios jóvenes de la Habana.

En palacio no se preocupan por los rumores revolucionarios, sabiendo que el país no quiere la guerra. La popularidad del gobernador Magoon aumenta.